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【例 会】

1 開会・点鐘 13:30
・君が代(第1週目)
ロータリーソング

「熊本グリーンRCソング 友と語ろう」

2食 事と交歓

友情の握

【2012年7月2日】

記念品(バッジ)の贈皇

出下佳介会長から江上泰弘直前会長へ

本国悟士幹事から松山優喜直前幹事ヘ

認証状の伝達

江上 泰弘直前会長から山下 佳介会長ヘ

2日  ★ 認証求の引経ぎ

会長 会長エレクト副会長 幹事 会計 SAA及 び6常仁委員長 就任挨拶
9日 阿 村嘉岳ガバナー公貴前聞 ★熊本北RCとの合同公式訪問
16日 祝日(海の日)定款第6条第1断により例会取り上め

23日 「事友会J(中国18国者の日本語教室)事業報告

グリーン クラブの例会日がきても
出席するかどうか決めるには及び
ません。というのは、私にとって出
席は決まりきった事だからです。こ
れは、日―タリーに入会したとき
貫入れた義務の一つです。



スピーチ (山下 佳介 会長)

今月より我がクラブの第24代 会長をttめさせ

て頂く事になりました、どうぞ宜しくお願い致しま

す。
江上前会長、松山前幹事をはじめ前役員 理

事の方々1年間ご吉労様でした。そして新たに

役員 理事を快く引き受けて碩いた皆様、1年間

サポート宜しくお願い致します。

今年度例会で会長挨拶の機会を数えてみまし

たら、4ヽ国ありました。そこで、今年度は挨拶に

巴―タリーに関する事を必ず取り入れて行こうと

思います。例会までの1週間で自分なりに学ん

だ事を、お伝えしたいと思います。

ただ、私個人レベルでいいと思つた事を:舌そう

と思いますので、釈迦に説法的な話が多いとは

思いますが、そこはロータリーの精神で温かく見

守つて下さい。

今回は後ほど所信表明の時間がありますの

で、具体的な内容はそちらでお話したいと思いま

す。
繰り返しこなりますが、1年間本国幹事と共に

どうぞ宜しくお願い致します。

(本国 悟士 幹事)

■ 報告事項(その他のロータリー関係)

同村泰岳ガバナー公式訪問のお知らせ

(会員にはFAXこ て連絡済み事項!確認)

例会(公式訪問)7月 9日(月)は30～1930

於 tキャッスル 2F

懇親会!同日 2α00位～r壱之倉庫」

会費 3,000円

★今回はガバナーのご要望により、熊本北RCと

の合同公式訪問となっております。又、懇親会は

同村ガバナーを回んで、熊本グリーンRCと 熊本

北RCは もとより、熊本城東RCの 会員も5～ 6名

位参加希望だそうです。多数の御参加をお願い

致します。

■ 例会取止め 変更

【熊本西稜RC】 7月 23日 (月)の例会は、熊本

南RCと 合同公式訪間のため、同日12 eOよ り

ホテル日航にて行います。

【熊本東RC】 7月 10日 (火)の例会は、4RC合

同ガバナー公式訪間のため、 7月 11日 (水)1

2:30よ り全国空ホテルニュースカイにて行いま

す。

【熊本東南RC】

7月 1ヽ日(水)の例会は、4RC合 同ガバナー公

式訪間のため、7月 11日 (水)1230よ り全日

空ホテルニュースカイにてイ子います。

【熊本西RC】 7月24日 (火)の例会は、ガバナー

公式訪間例会並びに合同懇親会の為、7月27日

(全)1800よ り全国空ホテルニュースカイにて行

います。

【熊本西南RC】 7月 26日 (木)の例会は、ガバ

ナー公式訪問例会並びに合同懇親会のあ、7月2

7日 (金)1800よ り全国空ホテルニュースカイに

て行います。

【熊本中央RC】 7月 27日 (金)の例会は、ガバ

ナー公式訪問例会並びに合同懇親会の為、同日

1830よ り全国空ホテルニュースカイにて行いま

す。

(山下 隆生クラブ管理運営委員(親睦担当長))
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会 員 総 数 26名 出 席 率

７

月

２

日

出席免除会員数 1名

8000%

計算上会員数 25名

出席会員数 20名

６

月

１８

日

前回の出席会員数 22名

9231%

メークアップ数 2名

修正出席会員数 24名

メークアッブ済み会員及びメークアッブ訪問先

6/20熊 本東南RC康 坂 君

6/21熊 本北RC 大 友 君

出 席 報 告 日中 布t司 クラブ管理運営委員

委 員 会 報 告

(松山 優喜クラブ管理運営委員(出席担当長))

① 7月の例会プログラム紹介

丸山 徹ブログラム担当長

7月  卓 話スケジュール

2日   ★ 認証状の3継 ぎ

会長 ・会長エレクト・副会長・幹事 ・

会計 ・SAA及 び6常 任委員長

就任挨拶

9日   岡 村泰岳ガバナー公式訪間

★熊本北RCと の合同公式訪間

16日  祝 日 (海のB)
*定 款第6条 第 1節 により、例会取り止め
23日 「華反会」(中国帰国者の日本語数室)

事業報告

30日  「熊本県テコンドー協会J事 業報告

6月 の前年度最終例会に出席時、前年度会長の坂
国会員、同幹事の岩森会員が地区最優秀賞を受賞

されたとの報告がありました。これもアクト会員全員
が積極的かつ具体的な行動を行つた事により宗晴ら

しい結果を生んだものと実感致しました。またもう一

つの要因と致しまして、前委員長の山下佳介会員を

筆頭とする所属委員の皆様、及び日頃よリアクトの

活動にご理解をお示し頂いております、日―タリアン

の皆様のご協力ご支援の賜物であると考えておりま

す。今年度も引き続きアクトの活動をさらに活発化し

有意義なクラブ形成に努めて参りますので一人でも

多くの例会出席をお願い敏します。

② 親娃ゴルフ会

世話人 河島 一夫 会員

今年度第1回 目のゴルフ会を行います。今回はゴル

フ会の皆様に参加できる日のアンケートをとらせて

頂き、1番希望が多かつた7月 22日 (日)の開催とな

りました。日曜開催ですので、ウィークデイに出られな
い方も何卒御参加下さいますよう宜しくお願い敢しま

す。

日時 7月 22日 (日)集 合9:00ス タート9136

場所 南F可蘇カントリークラブ

ブレー代 9800円 (食事付き キャディは無じ)

ス マ イ ル

② 回 ―ターアクト委員会報告
ローターアクト担当長 石浦 」慎― 会員
今年度回―ターアクト担当をさせて頂きます石浦
です。新世代奉仕委員会より回―ターアクト例会の
ご案内をさせて頂きます。
新年度最初の例会となります7月第二例会が3日
1)30～ 2100県 立大学にて行われます。
内容は新会長に就任されました西村あかね会員
による所信表明演説となつております。
また同月第二ln会を17日 1飢30～ 2100同 じく県
立大学にて行われます。内容は力久夏実会員によ
る発表となっております。

●出下 佳介 君,本田 悟士 君

「今日から新会長、新幹事ということで、営様あ
たたかく見青って下さい。コ年間どうぞ宜しくお

願い致します。」

●江上 泰弘 君

「出下佳介会長、本日悟士幹事1年間お世話にな
ります。前任者があんな″ふうだったので、気楽に

出来ますね。楽しい例会を期待してます。」
●松山 優喜 君

「不日は山下会長の最初の伊J会です。大反さんと
目が含ってしまいました。雨ばかりの毎日です
が、1年が無事済みますようスマイルします。J
●上田 観― 君

「出下佳介会長、本田悟士幹事の若い二人のBc
出が今日から始まります。たのもしい2人の横で
SAAの 立場で見官っていきたいと思います。

私は会長の時、病気しましたので、お2人共体に

充分気を付すて無理せずに頑張つて下さい。J
●松村 秀逸 君

「いよいよ山下佳介年度のスタートです。本日幹
事といつしょに若さで頑張って下さい。」
●康坂 彰雄 君

「出下佳介丸の舶出を視します。う年度は□―タ
リー財団委員を仰せつかりました。何もわかりま
せんが、徐々に理解してゆきたいと思っておりま
す。よろしくお願い致します。」



●田中 純司 君

「山下佳介会長、本田悟士幹事、2012-2013年 度
の86出ですね。私も冨J会長として、クラブ管理運
営委員長として頑張ります。宣しくお願いしま
すもJ

●河島 一夫 君

「山下佳介食長、不日悟士幹事、2回会長経験し
た重硬、上国甑―SAAの スタートを祝しスマイ
ル致します。J

●中島 光司 君、葉 高 源、長野 義文 君、栗山

義員J君

①「出下佳介会長の■T年度です。いい船出が出

来る事をお祈りします。」

②「最近、耳が遠くなり補輛器が必要になり、今日
受け駅って来ましたも左の耳が聞こえが悪くて右
に補聴器をを付ける事になりました。段々年を

とつているんだなぁ～と実感してます。最近の雨
で心の方も憂うつです。梅府が早く明けてまt/
いです。(中晶)」

●丸出 徹 君

「今期出席率コ00%を お約束してスマイルしま
す。(丸山マニフェスト)J

●仙波 洋八 君

「スマイル委員を卒業したことにスマイルします。

長い間ご無礼なことをささやいたりして、ご迷惑
をおかすしました。これからはあとなしく例会を
楽しみたいと思います。これまでのご協力に感
調です。J

●大友 利行 君

「スマイル委員を拝命、しつかリスマイルしたくな
る様に頑張ります。よろしくお願い致します。J

3例 会ブログラム

卓 話
「会長、会長エレクト、副会長、幹事、SAA・会計
就任挨拶」

①山下 隆生 会長エレクト

②回中 純司 目J会長

③本国 悟 士 幹事

_47河野 景治 会計

⑤上国 観― SAA

田中 純司 クラブ管理運営委員長
(副会長挨拶時―緒に発表)

⑤中島 光司 クラブ広報委員長

②伊津野良治 会員増強委員長
①松村 秀逸 奉仕プロジェクト委員長
◎仙波 洋八 新世代奉仕委員長

⑩度坂 彰雄 回―タリー財団

①山下 佳介 会長 (5分)

① 会長エレクト山下 隆生

本年度会長エレクトこ

就任しました山下隆生

です。

さきほど、新会長の出下

会長の模拶を聞きまし

て、来年度は自分の番

だと意識を持って聞い

てましたので、多少緊張しました。

入会して 7年 目になりますが、各会長の個性を

色々見てきまして自分も何か個性を出せればい

いのではと思います。

なにぶん、今までクラブ管理運営委員会での所

属が主だったので、他の部門とのコミュニヶ―ショ

ンをとり会長エレクトとして学びたいと思います。

最後に私の年度はグリーンロータリー 25周 年に

あたります。25周 年事業に関してもいろんなご意

見を聞きながら進めたいと思います。

② 副会長並びにクラブ管理運営委員長
田中 純司

今年度は、山下佳

介会長の下で副会長

並びにクラブ管理運

営委員長を務めさせ
ていただくことになり
ました。山下佳介会
長は、我がグリーン

子工器 ロータリークラブでも
二番目に若い会員ですが、バイタリティーでは
一 二の持ち主です。昨年度は、新世代委員長と
して、グリーンローターアクトの立直しを成し遂げ
られました。今年度は「絆を深めよう」をクラブテー

マに、会長として力を発揮されることと期待してい
ます。微力ではありますが、山下佳介会長を副会
長として補佐していければと思っています。
クラブ管理運営委員長としては、会長の方針で

委員会を重複しない人員配置で、少人数による
運営になります。各担当長の皆様には負担が大
きいと思いますが、お互いに補佐していただい
て、クラブ管理運営委員会を運営していきたいと
思います。

年間プログラムでは、「私の履歴書」というテー

マとし多方面で活躍しているグリーンロータリー

クラブの会員卓話をお願いして、ちょっと変つた視
点からの卓話の時間に出来たらと期待していま
す。



親建では、「誕生会」でのブレゼントを会員本人よりも奥様へのブレゼントこ比重を置き、奥様が喜ばれるプレ
ゼントが渡せるようこ企画しています。

出席に関しては、例会時の出席報告で出席率85町以上は昨年同様ですが、ファンファーレを新しい音に変え
る予定です。修正出席率でなく、出席率85殆以上を目標に出席担当だけでなく、会員の皆様に相互に声かけをし
ていただければと思います。

スマイルですが、今年度は、テコンドー支援の20万円を加算して目標を30万円とします。定期的に金額を発
表させていただきます。目標を達成できるよう、皆様のご協力をお願いします。

受付は、担当長1人では難しいので、委員全員と新入会員で担当しますが、お手すきの皆様のご協力も歓迎
します。例会の開始時間は6時30分 からですが、例会が始まってしまうと会員同とのコミュニケーションがとりこ

くいので、6時過ぎ位から食事をしながら会話をしてコミュニケーションを図れればと思います。座席 テーブルが

固定しがちなので、くじでテーブルをきめて、いるいろな会員と会話が出来るようにします。
クラブ管理運営委員会では、プログラム作成 親睦活動計画にあたり、他の委員会と相互に補完しながら委員

会活動を実施していきます。皆様のご協力をよろしくお願いします。

③ 幹事 本国 悟士

会長の補佐として1年間幹事と大過なく努めたいと思います。来年の今日あたリサファイヤ

入りのパスト幹事バッジを貰えるのを楽しみにしています。

④ 会計 河野 景治

球
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⑤ SAA 上 回 観一

皆様こんばんは、本国から山下住介会長 本田悟士幹事の元でSAAの 担当をさせて

いただきます。皆様宜じくお願い致します。

先日のクラブフォーラムで本年度のSAAの 計画はお話し致しました。その旨は前回
の週岸Rに掲載されていると思いますので省略させていただきます。

私はロータリーに入会致しまして2回 目のSAAを させていただきます。1回 目は宮崎

会長の時でございました。

今も続いております「友情の握手Jこれを始めるにあたり宮崎会長に相談しました所、
「貴方の思つた通りにやりなさい」と暖かい言葉で話された事を、今でも覚えています。

面識のない来訪者の方と握手する事で親近感がわき、すぐに話す事が出来る状態に

なり、来訪者も集しい一時を過ごせる事かと思います。それぞれの方々と握手をしますと、力強く握手される方
やさしく手だけを出される方 又握手しながら一言挨拶をされる方と様々な反応が返つてまいります。時には若
い女性が来訪されると、皆様楽しそうに握手されております。この様に楽しい時間がありますと、例会にもモチ
ベーションが上がってきますね。
本年度も皆様と楽しい有意義な田―タリーライフが過ごせますようにがんばりたいと思います。又、皆様方の

色々など意見があれば是非SAAの 上国までご―報下さいます様お願い敦します。ありがとうございました。



⑥ クラブ広報委員長 中 島 光司

今年度のクラブ広報委員会の活動方針のご報告です。

委員長中島、副委員長、長野会員、HP担 当をお願いします石浦会員の3名で委

員会活動を行つて参ります。

(1)本年度活動計画と主要目標
1ク ラブ内での広報活動とて、ロータリー基本理念に役立つ活動を考える。
2ク ラブ内の奉仕活動を広報活動に連結していく。

(2)目標達成の具体的な計画と実施予定
ヽ回―タリーの友、ガバナー月信を毎月例会にて紹介し、会員の購読を促す。
2ロ ータリーの友へのクラブ春仕活動の投稿。

(3)諸会合について

必要に応じて開催して行きます。

特にやりたい活動としては田―タリーの友への投稿ですが、取り上げて頂くれに農業委員会、ローターアクトの

皆さんと相談しながら取材活動を行つていきたいと思つています。

② 会員増強委員長 伊 津野良治
今年度、久しぶりこ委員長を仰せつかりました。大変有り難く重責に張り切ってお

ります。ただ惜じむらくは体力の限界、時間の限界に懸念があり,本人の希望通り
の働きが出来るか心配しております。

さて、日本経済の縮減に比例して,日本におけるロータリー会員の減少が見られ
ておりやむを得ないこととはいいながら残念な事です。この逆風の中、会員増強ヘ

は、よほどの努力でも成果は見込みにくいところではないかと思われ,さらに戦闘
意欲を増しているところです。

具体的な増強手段を奮会員、十時会員などと協議致しまして、以下のような重点
戦略を考えました。

1)女 性会員への問戸開放
2)過 去の在籍会員の復会勧誘
3)全 く新しい分野の会員獲得

の三項目です。「碗より始めよ」H。まず最初の一人に全勢力を傾けたいと考えております。

③ 奉仕プロジェクト委員長 松村 秀逸

皆様こんばんは、今年度奉仕プロジェクト委員長を拝命致しました松村です。
奉仕プロジェクトは社会春仕と職業奉仕の大変大事な役割があり、特に職業春
仕は回―タリーの原点でもあります。今年度は「華友会」支援と「西里ほたるの育
成 保護」の支援と「テコンドー協会Jの支援と「職場訪問」を担当しますので、皆様
方の御協力をお願いします。「職場訪問」につきましては、後日皆さんに御相談い
たしますので宜しくお願いします。

③ 新世代委員長 イ山渡 洋八
私達のクラブでは新世代委員会の活動は、日―ターアクトの育成に象徴されます。
全国的に、アクトの活動が停滞する中で、グリーンローターアクトは会員数11名まで

に復活しています。これは前任者を始め会員各位のご努力の結果だと考え、敬意を表
します。従つて今年度もアクト担当者をお願いした石浦会員を先頭に「アクター20」

,ど毛五碁「iチ密窮密旨=崩明朝襴 鋪匿諮鍮選蔀螢
‐|:主

、来年6月15、16国に開催される「地区日―ターアクト研修会Jのホストを受けてお
りますのでそれを成功させる為に物心両面での支援を行つていきたいと考えます。会員の皆さんの一層のご協
力をお願い致します。

…
…
―
―
…
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① 回―タリー財団委員長 度 坂 彰雄
河島一夫富J委員長(米山奨学会)志 垣祥一郎委員の3人で務めさせて

いただきます。又 河里予景治 前年度R財団委員長のアドバイスを受けなが

ら、理解を深めて行きたいと思います。R財団ブログラムは本年度(20コ2
～2013年 度)で終了し、新たに「未来の夢計画」へ移行します。その為改
正に向けての準備も行われ、新しく「未来の夢計画推進国際泰仕委員会J
が設けられました。従来の地区補助全委員会は「補助金管理委員会」に、

専門の職業研修の「職業研修チーム委員会」「ポリオ ブラス資金推進委

‐員会」、「学友委員会」、の4つに前記の「未来の夢計画…委員会Jと併せ、
5つの委員会が設けられました。我がクラブも来年度創立25周年を迎え

ます。倉1立記念プロジエクト計画を立ち上げるとすれば、本年度から準備をする必要があると思います。な

るべく多くの補助金を獲得出来る様に、会員皆様と協議をして行きたいと思います。どうかご協力宜しくお

願い致します。

この度熊本グリーンロータリークラブ第24代 会長を1年間勤めさせて頂〈事

になりまじた。皆様どうぞ宣しくお願い致します。

今年度RI会長は回中作次氏は30年 ぶり3人 目の日本人RI会長でありま

す。コータリー100年 超の歴史の中で日本人e人 目という非常に記念すべき

年に会長が出来る事をとても光栄に思います。

テーマは
“
P秘。e ttЮtgl Servにo"(奉仕を通じて平和を)と定められました。

また2720地 区ガバナー同村泰岳氏は地区では初めての回―ターアクト出

身者で新世代には特に力を入れるという事なのでとても楽しみにしています。

テーマは
“
ONE HttRT Iい をひとつに)と定められました。

そこで我カウラブのテーマは
“
絆を深めよう

"と
定めさせて頂きます。

我がクラブは元々他のクラブからは褒められるクラブではありますが、25周年を迎えるクラブとしまして今一度
色々なものを見つめ直して我がクラブの会員は勿論の事、会員の家族為 絆を深めていきたいと思います。それ

ぞれの会員が自分のまわりの人との絆を深めることによって、地区のテーマ句心をひとつに
"と

なり、世界のテーマ
“
奉仕を通じて平和を

"へ
とつながつて行くJ闇 =致します。

さて私力清 年度取り組みたい事が5つあります。
1会 員増強
―特に女性会員の勧誘(3月6日のクラブフ～ ムで検討)
―また若い会員の勧誘(現在、平均年鈴63歳)
2回 ―ターアクトの支援
―来年6月 1213日のアクト研修会のホストなのでそのバックアップとアクト例会への回―タリアンの積極的参加。
3 CLPの 徹底
―今年度は一人一役
4魅 力的な例会作り
-18時 例会集合、
一毎回席替え
―パスト会長の3分スピーチ
ー会員卓辞を増やす(7回予定)

5周 年事業への料胎
―来年度25周年と30周年

以上を中心に進めて行きたいと思います。

なにしろ会長 幹事ともまだまだ者輩者でありますが、若さを力にして一生懸命頑張りますので温かく見守つて下
さい。

① 会長 山下 佳介



rtiリオのない世界を実現する
ポリオ藤減を達戯するに態、資金罐擦転アドボカシーが重要

ロー タリー と世 界 ポリオ撲 滅 推進 計 画 のパー トナー組 織 は、ポ リオ

撲 滅 まで 「あ と少 し」の ところまで 米て いま曳 世 界 保 健 機 関 (WIIO)

は2月 、イン ドをポ リオ常 在 霞 リス トか ら除 外 しました。また、コー タリ

ア ンや コータ リー の支 援 者 はコー タリー の2億 ドル のチ ヤレンジにおい

て、2億 1,800万 ドル を集 めることに成 功 しました。

しかし、この病 を完全に根絶するには、活動の資金確保が轟要な鍵

となりま曳 インドで最後にポリオ感染競 報`告されたのは2011年 1月

13日ですが、この国でポリオ撲減が覇妊されるには、2014年 1月までポ

リオのない状態を維持 しなければなりません。残 る3つ のポリオ常在目

(アフガエスタン、テイジェリス タミキスタン)で も同様に、撲滅カミ認定さ

れ るまく 3年 間ポリオのない状態を維持する必要がありま乳

ポリオ常在 国で撲滅 活動 を続 け、新 たな発症 を防 ぐには、ワクチ

ス 社会動員、監視 活動 (サーベイランス)、技術支援、その他の活動の

ための資金が必要で曳

今 こそ、ポリオ撲 滅 のため、ロー タリー ・クラス コー タリア ン、ご友 人

や ご家 族 章こ寄 付 の 協 力 を呼 びか けて いただ け ますようお願 い いた しま

曳 ウイリアム 3.ボ イ ド201112年 度 ▼― タリー財 団管 理 委 員長 は、▼

― タ リーの 2憶 ドル の チ ャレンジを達 成 した今 も簿|き統 き、皆 さまか らの

ご寄 付 が 不 可 欠 で あ ると強 調 し、 唯 滅 藩 動 へ の寄 付 は100%、 ポ リオ

撲 滅 の ために使 用 され るぉと述 べ てい ま曳

また 、地 区の DDFで ポ リオ 撲 滅 を大 きく支 援 で きる機 会 が 設 け ら

れて い ま曳 地 区 が ポ リオ ・ブ ラスにDDFを 1ドル 寄 贈 す るご とに、ヽ ArF

(田 籐 財 団 活 動 資 金 )か ら50セ ン トが上 乗 せ され ま曳 この止 乗 せ は

順 次 行 わ れ 、今 後 5会 計 年 度 の 間 ポ リオ 撲 減 が 認 定 され るまで、毎 年

350万 ドルを _に撫 として継 絞 され ます。

ポ リオ撲 滅 につ いての認 識 を高 め ることも、大 切 な支 援 議 動 の一 つ

で 曳 地 域 の人 々や リー ダー に、ポ リオ撲 滅 活 動 とロー タ リー の 役 割 に

つ いて紹 介 し、協 力 を呼 びか けて くだ さい。

ロー タリー の ポ リオ撲 滅 活 動 の ウェブペ ー ジカ渡 萩 され ま した。こ

こに掲 載 され た褒 お,、キヤンペー ン晴 報 、進 捗 報 告 を活 勤 の 参 考 として

ぜ ひ ご参 照 くだ さい。

ヤ


